



明戸中学校学校便り 5月号

チーム明戸中

合い言葉「時・場・礼」
心のコップを上向きに

048-571-0869 平成28年5月6日発行

【学校教育目標】

自ら進んで学ぶ生徒（思えよ わが理想）
思いやりのある生徒（光れよ わが心）
健康でねばり強い生徒（鍛えよ わがからだ）

【目指す生徒像】

夢とところざしをもち
まごころと思いやりのある明戸の子

明戸中学校PTA活動 28年度もよろしくお願ひします

23日(土)平成28年度最初の授業参観が行われました。各クラスでは、担任による授業が行われ、教室に入りきらないほど、多くの保護者に参観いただきました。当日のPTA総会では、30名近くのご来賓の皆様が来校くださり、これも明戸中学校ならではの大変誇れるところです。ありがとうございました。保護者の皆さんも多数参加いただき、27年度中島会長から28年度廣瀬会長にPTA活動がバトンタッチされました。旧役員の皆様、ほんとうにお世話になりました。

いよいよ本格的に授業が始まりました。一人一人の確かな成長へとつなげるべく、私たち教職員は、全力で授業に取り組みます。きめこまやかに、子どもたちを指導し確かな学力や健やかな心や身体を育てていきますので、保護者、地域の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願ひします。家庭訪問も始まりました。何でも担任にご相談ください。



毎日の家庭学習が、一人一人の夢の実現を支えます

14日(木)に埼玉県学力学習状況調査が、19日(火)には、3年生の全国学力学習状況調査が行われました。明戸中は28年度も以下の計画で補充学習を行い、学力向上に努めます。

- Aコース：4月から1年生対象に月曜日の放課後に実施
- Bコース：テスト前の部活中止期間に実施
- Cコース：1・2年の数学国語に学習支援員が個別指導
- Dコース：7月以降3年生に入試対策として放課後実施
- Sコース：月1回程度土曜日、部活動後に実施

全校実践目標「時・場・礼」 時を守る

○毎時間道具を準備してチャイム席

○先生方もチャイム前には教室に

場を清める

○無言膝つき清掃で心を磨く

礼を尽くす

○全力挨拶

○「心のコップを上向きに」

○心のこもった言葉を使おう

家庭でも実践をお願いします。



また、学力向上のために一番大切なのは授業です。わかる授業、できるようになる授業を目指します。この1学期のスタートでは、特に家庭学習が大切です。毎日、予習復習を欠かさず、お願ひします。

す。全校で家庭学習帳を毎日提出しましょう。

離任式では各先生方から温かいエールが。 お世話になりました。感謝感謝！



15日(金)は転出された6名の先生方をお迎えして心のこもった離任式が行われました。飯田教頭先生：豊里小、加藤先生：豊里中、島田先生、田村先生：藤沢中、蜂巢先生：熊谷東中に異動され加松先生の兼務が終了しました。お世話になった生徒から、お礼の言葉と花束が送られました。各先生からは、明戸中がどんなに素晴らしい学校か、生徒や先生方がどんなに頑張っているか、地域の皆さんがどんなに応援してくださっているかお話しがありました。それぞれ心のこもった温かいエールをいただき、涙する生徒もいました。

熊本地震の被災者にむけ、生徒会が募金活動

5日で熊本地震が発生してから3週間となりました。被災地では、多くの学校で未だ授業ができない状況に心が痛みます。不自由な避難所生活や車中泊を続ける被災者のことを思い、生徒会を中心に募金活動を始めました。授業参観やPTA総会で保護者や来賓の方々のご協力もあり**31,315円**を集めることができました。深谷市社会福祉協議会を経て熊本県に送られます。皆さんの思いが熊本県の皆さんに届きますように。



【4/15 避難訓練】

水曜日はいつも読み聞かせ



明戸中の毎週水曜日の朝読書の時間は増田さんが読み聞かせを行って下さいます。朝練が終わったあとでも、静かに話を聞くことで、心が落ち着きます。そのときどきにあった絵本が心にしみて、朝からとても良い気分になる大切な時間です。地域支援本部の皆さん、いつもありがとうございます。

いよいよ本入部決定、頑張れ1年生



1年生の本入部が始まりました。見学、体験、仮入部を経て、一人一人が悩んで決めた部活動。慣れるまで大変ですが、3年間頑張って続けていきましょう。必ず心身ともに素晴らしい宝物が見つかります。

5月の行事			
7 土	ステップアップ S	25 水	3年生
16 月	部活中止	26 木	修学旅行
19 木	中間テスト	27 金	
20 金	中間テスト		
20 金	部活保護者会	31 火	1,2年生
5 月	前期人権月間	1 水	宿泊体験



今月の花

いつも花であふれている明戸中です。今月の角田調理員さんの力作です。いつもありがとうございます。

栗田先生や緑化委員さんだけでなく、部活動ごとに休日の水くれ等、全校で取組んでいきます。

